

## HUHEZI y el Ayuntamiento de Aretxabaleta han firmado un acuerdo de colaboración

23/01/2013

El acuerdo lo han firmado en el ayuntamiento **Nekane Arratibel**, decana de HUHEZI y **Ana Bolinaga**, alcaldesa de Aretxabaleta, con el objetivo de normalizar la relación entre ambas instituciones.

Según lo firmado, HUHEZI abrirá las puertas de su **biblioteca** y sus **aulas** a los habitantes de Aretxabaleta, siempre en consonancia con el funcionamiento de la universidad. Además, organizará una **jornada de puertas abiertas la mañana del 16 de febrero, sábado, para que los ciudadanos de la villa puedan visitar el nuevo campus** y sus instalaciones. Asimismo, a lo largo del año el **Servicio de Deportes de MU** organizará diversas actividades abiertas a los aretxabaletarras.

El Ayuntamiento de Aretxabaleta, por su parte, se encargará del mantenimiento de la hierba circundante al campus y de su iluminación. Además, dará facilidades a la facultad para el uso del salón municipal **Arkupe**, del **campo de fútbol de Ibarra** y del **frontón de Iturrigorri**, si bien en estos últimos casos la escuela Kurtzebarri dispondrá de preferencia.

Ambas instituciones han acordado colaborar en el futuro, por ejemplo aprovechando las prácticas y los proyectos de los alumnos de Comunicación, organizando el concurso EUSPOT en colaboración con la agencia Arteman y compartiendo puntualmente el uso del aparcamiento del nuevo campus. Se trata de un acuerdo sin límite de tiempo, para el que se ha nombrado una comisión de seguimiento que se reunirá una vez al año para garantizar el buen funcionamiento del acuerdo.

